

Reunión Junta de IHAM - Viernes 13 de marzo de 2020

Siendo las 14:30 hs. del viernes 13 de marzo de 2020, se reúne la Junta del Instituto de Historia Antigua y Medieval. Se encuentran presentes los siguientes miembros:

Julián Gallego (Director)

Esteban Noce (Secretario académico)

Octavio Colombo (Representante de investigadores formados)

Mariano Requena (Representante de investigadores formados-Suplente)

Mauro Fazzini (Representante de investigadores en formación)

Agustín Saade (Representante de investigadores en formación)

Gabriela Monezuelas (Representante de investigadores en formación-Suplente)

Ailín Fernández (Representante de estudiantes-Suplente)

Loreley Ritta (Representante de no docentes)

Orden del día

- 1- Informaciones sobre las instalaciones del IHAM
- 2- Funcionamiento de la biblioteca
- 3- Revista del IHAM
- 4- Jornadas organizadas por el Instituto

1- Se informa sobre la finalización de los arreglos realizados durante los meses de enero y febrero en el techo de la sala de lectura del IHAM. Asimismo, se pone en conocimiento las gestiones en marcha para que se mejoren las condiciones de la iluminación de dicha sala.

Por otro lado, se comunica que se ha acondicionado el aula del IHAM, encontrándose disponible para el dictado de clases.

2- a) Se consensuó la política de préstamos de la biblioteca:

Se cumplirá lo establecido por la Biblioteca Central, con la extensión del período de préstamo de material a los investigadores e investigadoras del Instituto a tres meses. Siguiendo la práctica establecida por Biblioteca Central, se retendrá el DNI de usuarios y usuarias no pertenecientes al Instituto que retiren el material para ser fotocopiado en el día. Se prestará todo el material de la colección, con la excepción de: material de referencia, colecciones, material valioso o fuera de imprenta, revistas, material en malas condiciones físicas. Se reforzará entre los integrantes del Instituto el cumplimiento de las prácticas de uso del material. Para el Préstamo InterBibliotecario se requiere el pedido por vía electrónica de una institución que respalde dicho pedido.

b) Se decidió crear una “comisión de descarte” para decidir qué material será retirado de la colección.

c) Se informa que en el mes de marzo se ha solicitado y obtenido el acceso a un fondo de caja chica de \$3000 para la compra de los insumos básicos requeridos para el desarrollo de las tareas relativas al funcionamiento de la biblioteca.

3- Constanza Cavallero y Rodrigo Laham Cohen, integrantes del Secretariado de Redacción de *Anales de Historia Antigua, Medieval y Moderna*, comunican que el número 53 de la revista (pendiente del año 2019) se encuentra cerrado, a la espera de la publicación online por parte de la Secretaría de Publicaciones de la Facultad. Este número cuenta con 5 artículos originales.

En 2020 se publicarán dos números. En este momento se encuentran en proceso de evaluación los artículos recibidos para la convocatoria del número 54.

4- En relación a las 1° Jornadas de Historia Antigua, Medieval y Moderna que se desarrollarán en el IHAM entre el 25 y el 27 de noviembre del 2020, los y las integrantes de la Comisión organizadora presentes en la reunión comentan que, hasta el momento, 33 investigadores e investigadoras del instituto han manifestado su interés en participar del evento presentando una comunicación. Se establece la necesidad de diagramar un cronograma para la presentación de títulos resúmenes y trabajos completos. En consecuencia, se acuerda que la Comisión organizadora enviará un mail a todos los investigadores e investigadoras anunciando la recepción de títulos y resúmenes hasta mediados de julio y el trabajo completo hacia fines de octubre. Las características formales de unos y otros serán oportunamente definidas y anunciadas por la Comisión.